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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
DEFINIDO

O deputado federal Carlos Melles definiu um
posicionamento e vai mesmo concorrer a reeleição para
o cargo de deputado federal nas eleições de outubro. A
princípio surgiram várias outras cogitações de que ele
poderia concorrer ao Senado e até mesmo se
disponibilizar a ser vice numa composição partidária.
Muita coisa mudou com a decisão de Antônio Anastasia
que aceitou até então concorrer ao Governo de Minas.
Com estas definições as situações de outros pré-
candidatos de Paraíso e região também vão sendo
acertadas. Mas até a data das convenções ainda haverá
algumas surpresas entre aqueles que pretendem
colocar seus nomes para a apreciação do eleitorado.

APOIADO
Melles divulgou neste início de semana que recebeu

o apoio à sua pré-candidatura de lideranças de mais de
20 municípios do Triângulo Mineiro e do Alto Paranaíba.
A expectativa é de que com a somatória dos votos além
do Sul e Sudoeste Mineiro o reconduza a mais um
mandato parlamentar.

CONGRESSO MINEIRO
Em sua 35ª edição o congresso contará com público

composto por prefeitos, vice-prefeitos, vereadores,
secretários municipais, agentes públicos, imprensa e
sociedade, em um espaço de discussão, troca de
informações e aprendizado. O evento terá como tema
“Cidades: é aqui que eu vivo! O município é de todos”,
enfatizando a importância da gestão municipal para o
cidadão e apresentando aos gestores, parlamentares,
servidores públicos e sociedade as melhores
ferramentas e caminhos a seguir na gestão de uma
administração eficaz. O evento será realizado no
Mineirão.

PARTICIPAÇÃO
O prefeito de São Sebastião do Paraíso, Walker

Américo Oliveira que também é um dos diretores
regionais da Associação Mineira dos Municípios terá
participação especial na abertura do 35º Congresso
Mineiro dos Municípios. O evento acontecerá entre os
dias 19 e 20 de junho no Mineirão. No segundo dia do
evento, na Sala Argentina, será realizado o I Seminário
de Cooperação Municipal no Território Regional de
Saúde AMM e Cosems.  Walkinho seráo responsável
pela abertura e fará exposição sobre a realidade de
Paraíso dos municípios em relação ao setor, juntamente
com o presidente do Conselho, Eduardo Luiz da Silva e
com o prefeito de Uberaba, Paulo Piau.

WORKSHOP
Acontece em Paraíso nesta quinta-feira,14,  no Teatro

Municipal, Workshop sobre resíduos sólidos urbanos.
Vários convidados estarão expondo suas propostas e
projetos para um problema comum entre os municípios
sobre o que fazer com os rejeitos que são produzidos
em nossas casas. Para quem pensa no futuro é o
momento de debater ideias, para quem é pró-ativo é a
hora de apresentar soluções. O assunto merece um olhar
atencioso de todos, pois, mais do que uma questão de
saúde, de meio ambiente e qualidade devida é uma
questão que merece ter um olhar e tratamento especial
de todos os cidadãos.

ESCOLA
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso está

anunciando para os próximos dias a divulgação da
abertura do processo de licitação para o término das
obras de construção da Escola Municipal José Carlos
Maldi. O projeto foi iniciado há quase oito anos, ainda
na gestão do ex-prefeito Mauro Lúcio da Cunha Zanin.
Na gestão passada do então prefeito Reminho, por
vezes se falou em retomar a obra, mas ficou apenas no
discurso.  Walkinho que terá a oportunidade de concluir
a construção.

CRECHES
Com a informação que há demanda reprimida de pelo

menos 318 vagas, vereadores cobram da prefeitura a
construção de três creches em Paraíso, lembrando que
verba para esta finalidade já existe. Ressaltaram a
qualidade do ensino no município, mas foram enfáticos
na cobrança.

SAGA
Quem achava que a implantação da Unidade de

Atendimento Integrado (UAI) do Governo de Minas, em
São Sebastião do Paraíso, há menos de um ano fosse
resolver os problemas a que o cidadão e o trabalhador
sempre reclamam equivocou-se. Desde então as
queixas antes existentes da época do Posto de Serviços
Integrados Urbanos (PSIU) em relação a emissão de
carteira de trabalho, da emissão do documento de
identidade continuam uma lástima. O vereador Luiz de
Paula disse que tem acompanhado a saga de quem
precisa de alguns destes atendimentos e enfrenta
dificuldades, principalmente quando um funcionário entra
em férias e não há quem substitua ou coisa do gênero.
É o tipo da coisa boa para inglês ver, funciona na teoria,
mas na pratica é bem outra coisa.

DEBAIXO DAS ASAS
Por conta de projetos que foram arquivados na

semana passada, chegou ao ouvido de vereadores que
“um nobre colega” teria dito pela cidade que haveria
um grupo de edis que estaria “travando” o prefeito
Walkinho. O assunto motivou protesto pelo vereador
Vinício Scarano. “Eu, porém, já vejo o contrário, porque
a função é fiscalizar as contas e as ações do Município
e legislar. Se todo parlamentar fizesse isso com
eficiência, produtividade, impessoalidade, moralidade e
publicidade, não estaríamos passando pelo caos que
estamos passando. É muito fácil ficar aqui, debaixo das
asas de qualquer um, para trocar favores.

CONSELHO DE ÉTICA
O presidente Marcelo Morais comunicou aos pares

que se a pessoa que fez a afirmativa confirmar, questão
no Plenário da Casa ou, se ficar a afirmação comprovada
de alguma outra maneira, ele entrará com uma
representação contra o autor das supostas acusações
no Conselho de Ética da Câmara, por quebra de decoro
parlamentar, conforme previsto no regimento interno da
Casa.

VOTO IMPRESSO
O Plenário do Supremo Tribunal Federal (STF)

suspendeu a necessidade de impressão do voto,
conforme previa trecho da minirreforma eleitoral –
promovida pela Lei 13.488/2017. Por oito votos a dois,
os ministros da Corte concederam o pedido de liminar
apresentado pela da Procuradoria-Geral da República
(PGR), na tarde de quarta-feira, 6 de junho. A justificativa
para decisão provisória foi de que o dispositivo coloca
em risco o sigilo e a liberdade do voto, contrariando a
Constituição Federal.
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O tempo
não para

OPINIÃO

GREVE PRA NADA
 LUIZ TITO

As últimas semanas fizeram projetar sobre a
Petrobras as mais diversas discussões, passando
pelo julgamento de sua diretoria, presidida pelo
engenheiro Pedro Parente, e chegando à proposta
de privatização daquela que já foi a maior empre-
sa brasileira. Pedro Parente entregou seu cargo,
pressionado pelo movimento de greve dos cami-
nhoneiros; as razões que o fizeram se demitir fo-
ram, segundo o mercado, as interferências políti-
cas nas metas da empresa, que Parente liderava
para, segundo ele, fazer com que a estatal se reen-
contrasse com seu prestígio junto aos investidores,
em especial os internacionais; uma espécie de
paraíso.

Estudiosos do controle da empresa reconhecem
que tais investidores têm pouco ou nada para re-
clamar, já que 40% dos lucros da companhia há
tempos migram alegremente para fora do país, com
destino a grandes bancos e fundos de prestígio,
além de notórios especuladores, todos atraídos
pela generosa remuneração que tal operação lhes
oferece. Nada contra. Afinal, quem investe quer e
merece bons resultados. Só não se entende que
estes venham do sacrifício de uma sociedade que
depende do transporte rodoviário para tudo e, ain-
da, compra o gás de cozinha a R$ 80 o botijão.

Combustíveis fósseis são produtos da manuten-
ção do monopólio do refino e de boa parte de sua
distribuição, aos preços e condições que as con-

tradições desse modelo fazem emergir. Durante
muito tempo e ainda muito recentemente, quem foi
contra tal formato econômico, o do monopólio, re-
cebeu a pecha de traidor da pátria ou entreguista,
mesmo em contraposição a tudo que no mundo deu
e continua dando certo, sob a livre concorrência.
Fácil dar lucro quando ninguém reclama dos pre-
ços reajustados a cada desvalorização do real fren-
te ao dólar. Ninguém contra porque há quem pa-
gue. No caso, nós, brasileiros.

Além dos facilitários que orientam a remunera-
ção dos investidores, além do assalto permanente
ao caixa da estatal - todos os dias dos últimos qua-
tro anos denunciado pela operação Lava Jato -, tem-
se ainda que a Petrobras sempre foi uma seara de
privilégios e de transferência de recursos para ale-
grar sua burocracia, por meio de programas de re-
muneração e de aposentadorias. O fundo que pro-
porciona tais concessões a seus protegidos é sus-
tentado com recursos transferidos da sociedade via
preços cobrados pelos combustíveis, e tão bem-
hidratado que sobram oportunidades para genero-
sas participações em falcatruas, como as ultima-
mente denunciadas. Ninguém antes gritou para
denunciar tais aberrações, como atitude de lesa-
pátria dos ladrões que afanaram muita grana.

Essa é a realidade que a greve deixou de discu-
tir. E o diesel segue caro, a gasolina nem se fala, e
quem cozinha que economize o gás. Tudo como
dantes no quartel de Abrantes.

  (O Tempo, 12/06/18)

Não para mesmo! Veja:
o Sol vai e volta. A Lua, por
sua estação e tempo, vai e
volta. A viagem tem ida e
volta. A chuva, o frio, o ca-
lor vêm e vão embora. O
tempo não para, não para
não! A rotação da Terra se
divide arbitrariamente em
vinte e quatro horas, e o
amanhecer e o anoitecer se
sucedem. Isto é: o tempo
passa de tal forma que o
amanhecer de ontem não
volta, não volta mesmo. Este
é o nosso tempo terreno,
porque, no eterno, todos os
eventos acontecem ao mes-
mo tempo.

O decorrer do tempo
gera a evolução, a evolução
contínua. A estagnação im-
pede o progresso. Quando
ouvimos de alguém, que
estamos nos fins dos tem-
pos, queremos entender
que tudo vai ser modifica-
do e acrescido, mas não de-
vemos nos esquecer de que
a memória é o registro dos
acontecimentos do passa-
do.

As lembranças de quan-
do eu era menino, brincan-
do com meus coleguinhas
de rodar "arquinho", a brin-
cadeira de finca no triângu-
lo, pega no salve cadeia, a

atividade do pau-de-sebo
ou poste engraxado, jogar
bolinha de gude no triângu-
lo (biloca), empinar papa-
gaio e arrebentar a linha,
correndo atrás do mesmo,
descer velozmente pelos tri-
lhos das calçadas nos car-
rinhos de rolimãs com freio
nos pés, subir nas árvores
frutíferas, jogar futebol com
bola de meia, represar a
água das enxurradas que
corriam nas "sarjetas" da
calçada, após um temporal
e velejar os barquinhos de
papel... era o que havia de
bom.

Ainda pescar lambaris
nos riachos ao redor da ci-
dade, nadar escondido no
ribeirão João Cândido.
Aiaiai! era bom demais:
"Onde o vento é brisa/Onde
não haja quem possa/Com
a nossa felicidade". Ai, ai, ai
(da composição da cantora
Vanessa da Mata), ou com
o escritor mineiro Guima-
rães Rosa: "Nessas bandas
de cá a vida não corre ligei-
ro". Não corre não.  Mas o
tempo não para.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

O Jornal Folha de São Pau-
lo, datado de 06/05/2018 publi-
cou em sua página B-1 uma
matéria que trata do assassina-
to de jovens no Brasil nos últi-
mos 11 anos. Foram mortos
324.967 jovens na faixa etária
de 15 e 29 anos conforme
consta do Atlas da Violência,
uma publicação do Ipea e
Fórum Brasileiro de Segurança
Pública. Em onze anos de guerra
do Vietnã, morreram aproxima-
damente 58.000 soldados nor-
te-americanos. Este número
supera a população atual de 72
países, conforme a Wikipédia e
se aproxima da população da
Islândia, pais que disputará a
próxima copa do mundo.

Segundo a OMS a taxa glo-
bal de homicídio de pessoas
nesta faixa etária no mundo é
de 10,4 por cem mil e no Bra-
sil em 2016 foi de 65,5 assas-
sinatos, o dobro da média da
população em geral. Deixando
os dados de lado, que provam
a maior carnificina entre os
pardos e negros, e em patama-
res diferentes em regiões e es-
tados, com predominância da
população masculina e outros,
vamos nos ater ao que isto re-
presenta. Estes números, além
de assustadores são também
reveladores do comportamen-
to de uma sociedade que acre-
dito, esteja não só
desinformada e insensível, mas
também imbecilizada.

Este absurdo está liquidan-
do prematuramente parte im-
portante de uma população e
torna muito difícil qualquer pro-
jeto de futuro para o pais.  O
que justifica isto? Quais as ra-
zões deste extermínio? Quem
são os responsáveis por isto?
O que vemos no Brasil até o
momento é um completo
alheamento quanto a este cri-
me de lesa-humanidade. Há
poucos meses das eleições,
vemos gente defendendo a dis-
tribuição indiscriminada de ar-
mas, exigindo a alteração da
idade de responsabilização do
jovem e justificando a violên-

• Dos Leitores •
O Extermínio

de Jovens
cia como política de estado. Até
pessoas que falam em nome de
Deus, aplaudem e se aprovei-
tam do extermínio de uma vida.

Não vejo uma autocrítica
nossa como sociedade, e a
constatação de que também
somos responsáveis. Onde an-
dam os programas de educa-
ção inclusiva, a disseminação
do esporte para todos os jo-
vens, a inserção destas pesso-
as no mercado de trabalho e a
busca de maior integração deste
indivíduo, que mal começou a
viver, na sociedade organizada
do Brasil? Perdemos nossa
condição de pensar e entender
que isto precisa mudar? Per-
demos nossa capacidade de
amar e de Cristão?

A matéria do jornal destaca
que conforme o documento
publicado, os fatores que im-
pulsionam a violência letal no
Brasil são a profunda desigual-
dade econômica e social, a fal-
ta de articulação e de políticas
do sistema de segurança públi-
ca, a forte presença de merca-
dos ilícitos e facções crimino-
sas e o grande número de ar-
mas de fogo espalhadas pelo
país.

Portanto mudar isto está ao
nosso alcance, vamos antes de
tudo votar em pessoas que te-
nham a visão de que isto não
pode continuar, exigir políticas
públicas que anulem estas cau-
sas e nos despirmos de nossos
preconceitos. Ninguém nasce
bandido. Diversas variáveis
contribuem para que isto ocor-
ra. Vamos exercitar nosso lado
humano e deixar para nossos
filhos um país menos violento
e que todos tenham as mesmas
oportunidades e menos violên-
cia.

João Batista Mião

’O Cristo não pediu muita
coisa, não exigiu que as pes-
soas escalassem o Everest ou
fizessem grandes sacrifícios.
Ele só pediu que nos amásse-
mos uns aos outros.’

Chico Xavier
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Por João Oliveira

Os ânimos de vereadores
ficaram exaltados segunda-
feira (11/6), após o presidente
da Casa, Marcelo de Morais,
ameaçar entrar com represen-
tação contra colega que teria
acusado vereadores Cidinha
Cerize, Lisandro Monteiro,
José Luiz das Graças e ele de
estarem "travando" o prefeito.
A suposta acusação feita por
um dos vereadores não agra-
dou ao presidente e ao vice da
Casa, Morais e Vinícius Sca-
rano, causando polêmica du-
rante o grande cxpediente.

O vice-presidente da Câ-
mara, vereador Vinício Scara-
no, pediu a palavra para rela-
tar que havia recebido infor-
mações de que um dos cole-
gas teria dito a alguns popula-
res que há vereadores na Casa
que estariam "travando" o tra-
balho prefeito Walker Américo Scarano subiu o tom para desabafar sobre acusações

de Oliveira. "A gente fica cha-
teado, porque disseram que
existem vereadores que não
estão ajudando o município em
nada", disse.

Scarano teceu duras críti-
cas. "Eu, porém, já vejo o con-
trário, porque a função é fis-
calizar as contas e as ações do
Município e legislar. Se todo
parlamentar fizesse isso com
eficiência, produtividade, im-
pessoalidade, moralidade e
publicidade, não estaríamos
passando pelo caos que esta-
mos passando. É muito fácil
ficar aqui, debaixo das asas de
qualquer um, para trocar fa-
vores. Se alguém chega ao
vereador e pede uma vaga na
creche, ele vai lá e passa na
frente das 318 crianças que
estão na fila de espera? Não
precisa de vereador para ir no
SUS-Fácil, onde existem 50
pessoas aguardando vaga, e
passar um paciente na frente

ASSCAMde todos os outros. Isso é
babaquice", desabafou.

O presidente da Casa rati-
ficou a informação de que um
dos colegas havia dito que os
vereadores Cidinha Cerize,
Lisandro Monteiro, José Luiz
das Graças e ele estariam atra-
palhando o Poder Executivo.
"Estamos travando o prefeito,
por quê", questionou. "Nós
estamos é defendendo o inte-
resse do cidadão e não o do
prefeito", afirmou.

Marcelo comunicou aos
pares que se a pessoa que fez
a afirmativa confirmar, ques-
tão no Plenário da Casa ou, se
ficar a afirmação comprova-
da de alguma outra maneira,
ele entrará com uma represen-
tação contra o autor das su-
postas acusações no Conselho
de Ética da Câmara, por que-
bra de decoro parlamentar,
conforme previsto no regi-
mento interno da Casa.

Proprietários de veículos
automotores com placas de fi-
nais 1 a 5 que ainda não paga-
ram o IPVA e demais débitos -
Seguro Obrigatório (DPVAT),
TRLAV e multas -, deste ano
e/ou de exercícios anteriores,
têm poucos dias para regulari-
zar a situação para que possam
receber o Certificado de Regis-
tro de Licenciamento de Veí-
culos (CRLV) 2018. Em Minas
Gerais, para estes finais de pla-
cas, o documento de 2017 per-
derá a validade no dia 30 de
junho.

A partir de 1º de julho, o
motorista que for flagrado pela

autoridade de trânsito condu-
zindo veículo sem o devido
licenciamento estará cometen-
do infração gravíssima, que
enseja multa de R$ 293,47,
além de 7 pontos na carteira de
habilitação, conforme o Códi-
go de Trânsito Brasileiro
(CTB).

De acordo com dados da
Secretaria de Estado de Fazen-
da (SEF), até o dia 31 de maio,
foram recebidos R$ 4,302 bi-
lhões referentes ao Imposto
sobre a Propriedade de Veícu-
los Automotores (IPVA) 2018.
Este valor representa 82,23%
do total a ser arrecadado, que

é de R$ 5,232 bilhões. Em
2017, no mesmo período, a
arrecadação registrada repre-
sentou 79,91% do total emiti-
do do tributo. Já o percentual
de pagamentos da Taxa de Re-
novação do Licenciamento
Anual de Veículos (TRLAV), no
valor de R$ 92,66, é de 61,48%,
representando R$ 560 milhões.

Para alertar parte dos pro-
prietários inadimplentes, a SEF
começa a enviar, nesta sema-
na, mensagem de texto de te-
lefone celular (SMS) com os
seguintes dizeres: "Aviso SEF/
MG: Constam pendências do
IPVA para o veículo placa

XXX-xxxx. Junho é prazo
máximo para emissão do cer-
tificado 2018. Duvidas? 155".
Por uma questão de seguran-
ça, a secretaria enfatiza que a
mensagem não possui link para
ser aberto, contém apenas o
texto.

As mensagens não foram
encaminhadas para todos os
devedores, portanto, os
inadimplentes devem ficar aten-
tos ao prazo final. Na página
eletrônica do Departamento de
Trânsito de Minas Gerais
(Detran-MG) é possível con-
sultar todas as pendências re-
lativas a veículo.

PAGAMENTO
Os contribuintes que ainda

não quitaram o IPVA e a TRLAV
podem fazer o pagamento di-
retamente nos terminais de
autoatendimento ou nos gui-
chês dos bancos credenciados,
bastando informar o número do
Renavam do veículo. A emis-
são da guia de arrecadação
pode ser feita pelo site da SEF,
nas Repartições Fazendárias e
Unidades de Atendimento Inte-
grado (UAI). Os juros e mul-
tas pelo atraso serão calcula-
dos automaticamente.

Os agentes arrecadadores
são o Banco do Brasil (Mais BB

e Banco Postal), Bradesco,
Sicoob, Mercantil do Brasil,
Santander, Caixa Econômica
Federal e Casas Lotéricas.

DEMAIS
FINAIS DE PLACAS
Para os veículos de finais

de placas 6, 7, 8, 9 e 0, o pra-
zo para obtenção do CRLV
2018 termina em 31 de julho.
A partir de 1º de agosto, os
condutores que não portarem
a documentação regular esta-
rão sujeitos às penalidades im-
postas pela legislação de trân-
sito.

(Central de Imprensa Gov. MG)

A partir de 1º de julho, motorista que não estiver portando o Certificado de
Registro de Licenciamento de Veículos (CRLV) 2018 cometerá infração gravíssima

Acusados de "travar" o prefeito, vereadores se irritam
e presidente ameaça recorre ao Conselho de Ética

Débitos de veículos com finais de placas de
1 a 5 devem ser regularizados até 30 de junho
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A HORA DA RAINHA
Meu finado e saudoso pai brigava comigo porque, quando

ainda um adolescente, eu chegava da farra tarde da noite. Às
vezes voltava para casa de alguma festa com o dia
amanhecendo... O velho não dormia, ficava acordado e bravo,
mas não deixava de tentar filosofar e ensinar: “Por que tão
tarde? – dizia ele – Até meia noite, uma da manhã, você já
fez os amigos que prestavam e que tinha pra fazer, já namorou
as meninas que valia a pena namorar, já ouviu as músicas e
tomou as cervejas necessárias para embalar a festa... Depois
desse horário só dá problema, cara!”  Nisso era senhor da
razão. Desde aquela época, em que as ruas escuras eram
naturalmente menos violentas, até os dias de hoje, final de
noite nunca deu coisa que preste. Só bebum, briga, zona e
drogado, depois de certa hora. Para que se tenha uma ideia,
mesmo em uma metrópole cosmopolita e notívaga como
Londres, há a denominada “hora da rainha”: onze e meia
badalam-se sinos dentro dos pubs ingleses. Depois da
badalada, só a saideira e a conta e à meia noite o bar se fecha.
Movimento depois disso, só em clubes noturnos com
isolamento acústico, dezenas de seguranças e detectores de
metais. Amigo, isso faz uma diferença em termos de
segurança pública... Deveria ser adotado no Brasil rapidinho.

ESPÍRITO SANTO
Visitei meus tios e primos no Espírito Santo semana

passada. Incrível aquele estado. Coladinho em nossas Minas
Gerais, não tem nada a ver conosco, seja no sotaque, na
comida ou no modo de ser e viver dos capixabas. Fazia dez
anos que não ia para aquelas bandas. Durante esse tempo
escrevi livros, geri projetos sociais, palestrei e dei cursos
pelo Brasil a fora, além de cuidar dos filhos – o que não é
pouco. Mesmo assim errei, não se fica longe das raízes por
tanto tempo. Passei em Guarapari e pelas bandas de Vitória
toda a minha juventude e tenho de lá histórias lindas e
inesquecíveis para contar. Pena que o estado do Espírito Santo
tenha ficado tão fora de mão depois que mudei para Araxá,
quase mil quilômetros distante daquela terra linda colonizada
pelos jesuítas do Padre Anchieta, terra do bombom Garoto e
do Rei Roberto Carlos. Praias lindas e uma água do mar
cristalina e gelada são o pano de fundo de restaurantes que
servem a melhor das moquecas do mundo. O Espírito Santo
não é falado no resto do Brasil, é um estado que vive na
moita, encruado entre o Rio de Janeiro e a Bahia. Aqueles que
ali nasceram herdaram a malemolência dos cariocas e seus
trejeitos e o ar gozador e livre dos baianos. Economicamente,
é paupérrimo mesmo se comparado a estados do nordeste e
é praticamente insignificante em termos de PIB na região
Sudeste em que se encontra e que o ignora por completo.
Seu desenvolvimento se deu por conta dos turistas mineiros
em busca de um litoral mais próximo e barato. Guarapari foi
o principal ponto de veraneio dos belorizontinos de minha
época, quando era moda ter casa na praia e viajar para lá nas
férias e feriados, antes dos resorts e das viagens internacionais
que iludiram nossa classe média. Saudade, muita saudade,
do Espírito Santo e da vida daqueles tempos.

VEM POR AÍ MAIS COPA
Está chegando a Copa do Mundo. Sempre erro nos

prognósticos futebolísticos que lanço aqui. Vou relembrar:
em 2006 apostei no Brasil e levamos ferro. Em 2010 disse
que Espanha não estava com nada e ela foi campeã. Em 2014,
em um torneio em nosso território, cravei que ganharíamos e
de novo quebrei a cara. O que vou falar agora? Perdi toda a
credibilidade como comentarista esportivo. Acho que haverá
surpresas, mas nem tanto. Seleções que nunca foram campeãs
vão dar muito trabalho: atenção para a Bélgica, Colômbia e
México. Os africanos são uma decepção e, como diz Tostão,
jamais serão aquilo que poderiam ter sido: correm, são fortes
e dão pancada e é só.  Os asiáticos nem isso. O Japão talvez
evolua daqui a uns vinte anos. Não acho a Alemanha mais tão
forte assim. A Inglaterra vai fazer feio, Portugal não tem
conjunto à altura de Cristiano Ronaldo e o Brasil fica de novo
nas semifinais, mesmo com Neymar brilhando. De novo nos
faltam zagueiros – impressionante como não produzimos
beques de qualidade.  Apostaria em Espanha, França ou
Argentina, com ligeira predileção pelo time de Messi.  Vamos
ver se dessa vez acerto.

NÃO VAI PARAR. NÃO VAI ADIANTAR.
A quebradeira não vai parar. Depois dos caminhoneiros,

virão os petroleiros e metroviários. Facções criminosas e
partidos radicais de esquerda já se uniram, como na Colômbia
dos anos 1990, para anarquizar a República. Vão tentar, mas
não conseguirão nos transformar em uma Venezuela, assim
como não fizeram outrora do Brasil uma sucursal de Moscou
e uma extensão de Cuba. Somos grandes demais pra isso,
religiosos demais para o comunismo, preocupados demais
com contas a pagar para travarmos batalhas ideológicas de
longa duração. Precisamos é cuidar da educação de nossos
jovens, fazendo isso uma hora nos politizamos de fato.

O DITO PELO NÃO DITO.
“O Brasil ficou entre os OITO melhores do mundo no

futebol e ficou triste. É 85º em educação e não há tristeza”.
(Cristóvam Buarque – político brasileiro).

Entretanto
Renato Zupo *

A história não se repetiu,
mas, a Intelli Paraíso foi nova-
mente derrotada em mais uma
rodada da Liga Nacional de
Futsal (LNF). Em partida dis-
putada na noite de sábado, 9,
em Foz do Iguaçu o time das
Três Fronteiras superou a
Intelli, por 3 a 0. Os gols fo-
ram marcados na segunda eta-
pa e deixou o time grená esta-
cionado na 16ª posição com
apenas sete pontos na tabela de
classificação. A competição
agora terá uma pausa em vir-

Nova derrota deixa Intelli entre os
últimos colocados da Liga Nacional

tude da Copa do Mundo e deve
retornar na segunda metade de
julho.

O jogo foi equilibrado na
primeira etapa, mas com os
gols do segundo tempo o time
paranaense conquistou a se-
gunda vitória consecutiva na
liga.

Os donos da casa retorna-
ram melhor em quadra na se-
gunda etapa e ainda contaram
com boas defesas de seu go-
leiro para deixar o placar em 3
a 0.

Pela Liga Nacional os jogos
somente voltarão a ser dispu-
tados depois da Copa do Mun-
do de futebol. A próxima parti-
da do Foz Cataratas Futsal será
sábado, 16, às 18h, em São
José dos Pinhais, contra a equi-
pe local pelo Campeonato
Paranaense - Série Ouro. Será
a última partida do primeiro
turno.

A Intelli terá tempo de se
reprogramar e pensar seu des-
tino na LNF 2018. O time está
na 16ª posição com apenas 7

FOTOS: Nilton Rolin

 Intelli Paraiso soma sete pontos
na disputa da Liga Nacional

Desta vez a Intelli não saiu na frente no marcador,
mas foi superada pela pelo Foz Cataratas

pontos ganhos. Será oportuni-
dade de fazer uma mini pré-
temporada melhorar o conjun-
to para tentar melhores resul-
tados no segundo turno da
competição. Na disputa da Liga
Paulista onde o time faz me-
lhor campanha, com adversá-
rios teoricamente mais fracos,
a equipe jogará na próxima sex-
ta-feira,15, na Arena  diante do
Pulo do Gato, de Campinas.
Nesta competição os intellianos
estão na sétima colocação com
12 pontos.

A equipe CAT/ACISSP/
UNAERP conquistou, 29 me-
dalha na XII Copa São Paulo
de Natação realizada em
Mococa, sendo oito de ouro,10
de prata e 11 de bronze, fican-
do com o terceiro lugar com o
maior numero de medalhas.

As provas foram realizadas
na Associação Esportiva
Mocoquense entre os dia 8 e
10 em piscina de 25m com 8
raias. Foram 780 atletas, 50

Equipe CAT/ACISSP/UNAERP
conquista medalhas na

XII Copa São Paulo de Natação

entidades do Estado de São
Paulo. A maior delegação foi a
do SERC- São Caetano, 55
atletas, seguido pela equipe
CAT/ACISSP/UNAERP/SME
com 49 e Avonat com 38.

Os vinculados encontraram
a mesma estrutura utilizada no
Troféu Kim Mollo. Arquiban-
cadas, telão e piscina de 50
metros dividida ao meio. Toda
a competição foi transmitida ao
vivo, pelo canal da TV FAP.

Promovida dela Federação
Aquática Paulista, a FAP, foi a
primeira vez que a AEM sedia
este competição, quando par-
ticiparam atletas da categoria
Petiz á Sênior.

A  XII Copa São Paulo de
Natação de Inverno para nada-
dores vinculados foi realizada
em cinco etapas e em três
dias,sempre em provas finais.

Atletas medalhistas da equi-
pe do CAT/ACISSP:
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Bruna Araujo- juvenil I- 1º
lugar nos 200m medley, 2º lu-
gar nos 100m peito

Larissa Mafra- Petiz I- 3º
lugar os 100mmedley, 2º nos
100m costas e 3º nos 4x50m
livre.

Amanda da Mata- Petiz II-
3º nos 4x50m medley.

Esta competição é conside-
rada um campeonato paulista
de vinculados, a cada ano tor-
na-se mais forte e disputado.

Uma Medida Provisória (MP)
editada pelo presidente Michel
Temer segunda-feira (11/6) cau-
sou preocupação nos principais
segmentos do esporte brasileiro.
A iniciativa prevê que o dinheiro
das loterias federais, antes eram
destinados a entidades esporti-
vas, seria revertido à área de se-
gurança pública.

Com a MP, o Comitê Olímpi-
co do Brasil (COB), o Comitê
Paralímpico do Brasil (CPB) e o
Comitê Brasileiro de Clubes
(CBC) perderiam verbas impor-
tantes para a manutenção de suas
ações. Além dos três, o Ministé-
rio do Esporte pode perder cerca
de R$ 150 milhões do seu orça-
mento anual e as confederações
de clubes, esporte escolar e uni-
versitário ficariam simplesmente
sem qualquer financiamento fe-
deral.

Diante disso, COB, CPB,
CBC, Confederação Brasileira do
Desporto Escolar (CBDE), Con-
federação Brasileira do Despor-
to Universitário (CBDU), a Orga-
nização Nacional das Entidades
do Desporto (ONED), a Associ-
ação Brasileira dos Secretários
Municipais de Esportes (ABS
MEL), a Rede Esporte pela Mu-
dança Social (REMS) e a Atletas
pelo Brasil divulgaram nota con-
junta para manifestar a preocu-
pação com o risco trazido pela
medida provisória 841/2018.

“Em que pese entendermos
que o investimento em seguran-

ça é muito importante e emergen-
cial, não é sacrificando ainda mais
as políticas sociais, que avança-
remos na solução do problema
da violência no Brasil”, afirma o
documento.           

Segundo o secretário de Es-
tado de Esportes em exercício de
Minas Gerais, Ricardo Sapi, a
importância da mobilização de
diferentes órgãos é fundamental.

“É claro que é importante o
investimento na segurança, mas
o esporte é um dos pilares que
mais contribuem para retirar cri-
anças e jovens da criminalidade,
além de impulsionar o desenvol-
vimento humano e reduzir gas-
tos com áreas da saúde e segu-
rança pública. Trata-se de uma
estratégia um tanto controversa
do Governo Federal promover a
ampliação de uma área em detri-
mento de outra de fundamental
importância”, destacou.

“Caso esses recursos sejam
retirados do esporte, podem re-
duzir o repasse para os estados
e inviabilizar a realização dos Jo-
gos Escolares, por exemplo, dei-
xando milhares de jovens longe
das atividades esportivas, além
de reduzir as ações de fomento
ao paradesporto e o investimen-
to em obras”, alertou o secretá-
rio.

A Câmara dos Deputados re-
aliza, nesta quarta-feira (13/6), às
15h, audiência sobre o impacto
da Medida Provisória nº 841/
2018 no orçamento do esporte,

bem como sobre a preparação
das delegações para os Jogos
Olímpicos e Paralímpicos de 2020.

Já estão confirmadas as pre-
senças de representantes do
COB, CPB, CBC, da Secretaria
Nacional de Esporte de Alto Ren-
dimento do Ministério do Espor-
te, da Comissão de Atletas do
COB, além de secretários muni-
cipais e estaduais de esportes. O
secretário mineiro, Ricardo Sapi,
não estará presente devido a
compromissos que terá em Belo
Horizonte. No entanto, ele já en-
caminhou seu posicionamento
para a Câmara.

A população em geral pode
acompanhar e participar do de-
bate por meio do portal E-Demo-
cracia.

PROJETO DE
LEI TAMBÉM IMPACTA

NO ESPORTE
Em abril deste ano, Sapi par-

ticipou de debate interativo, pro-
movido pela Comissão de Espor-
tes da Câmara de Deputados Fe-
deral, para discutir os desdobra-
mentos do Projeto de Lei 6.718/
16, que trata sobre os recursos
das loterias federais e seus im-
pactos no esporte como um todo
e na gestão pública.

O substitutivo da PL, propos-
to pela relatoria do projeto, pre-
vê um acréscimo de 50% no re-
curso transferido pelo Ministé-
rio do Esporte às pastas estadu-
ais de esporte. “O valor é signifi-

Secretarias e entidades se mobilizam quanto
à medida que retira recursos do esporte

cativo, mesmo que ainda distan-
te do ideal. Se a PL for aprovada,
estimo que a Secretaria de Esta-
do de Esportes de Minas Gerais
(Seesp) receberá em torno de R$
5 milhões, um terço a mais dos
repasses federais que gerimos
por ano”, revela Ricardo Sapi.

Além da adequação do subs-
titutivo, caso o projeto de lei seja
aprovado, os 2,7% da arrecada-
ção bruta das loterias, cerca de
R$ 800 milhões —que atualmen-
te se destinam apenas para o
Comitê Olímpico do Brasil (COB)
e para o Comitê Paralímpico Bra-
sileiro (CPB) — também serão
distribuídos para a Confederação
Brasileira do Desporto Escolar
(CBDE) ,que ficará com pouco
mais de 20% do total dos recur-
sos, e para a Confederação Bra-
sileira do Desporto Universitário
(CBDU), que passará a receber
10% do bolo. Hoje, 63% dos R$
800 milhões se destinam ao COB
e 37% para o CPB. 

Com a destinação e amplia-
ção dos recursos à CBDE e à
CBDU, Ricardo Sapi já visualiza
novas ações. “Poderíamos atuar
em prol de uma competição uni-
versitária aos moldes do que já
fazemos com os Jogos Escolares
de Minas Gerais (Jemg). Também
poderíamos articular com a CBDE
a viabilização para levar mais atle-
tas estudantis do nosso estado
para competições nacionais e in-
ternacionais”, finalizou.

(Central de Imprensa Gov. MG)
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Dificuldades apontadas por
moradores em relação à coleta
do lixo reciclável foi motivo de
apontamento durante o grande
expediente da Câmara Munici-
pal na sessão de segunda-feira
(11/6). De acordo com a verea-
dora Cidinha Cerize, grande
parte de materiais recicláveis
tem sido coletado pela coleta
de resíduos e encaminhado
para o aterro sanitário, o que,
segundo destacou a vereado-
ra, pode contribuir para uma
redução da vida útil do ater-
ro.

Segundo Cidinha Cerize,
em contato com a Associação
de Catadores de São Sebastião
do Paraíso (Acassp), ela foi
informada de que tem havido
uma dificuldade da população
em distinguir os dias que é a
coleta de resíduos, dos dias da
coleta seletiva. Ela ponderou,
talvez, que a falha estivesse na
forma que tem sido executado
o programa, sugerindo um
novo planejamento que pudes-
se facilitar o recolhimento des-
ses materiais.

Moradores enfrentam dificuldades
com a coleta seletiva em Paraíso,

diz Cidinha Cerize
"De acordo com Secretaria

de Meio Ambiente, existem es-
tudos que dizem a coleta dos
resíduos e do material reciclável
têm que ser em dias diferen-
tes, que a forma como está
programada é adequada, mas
não está funcionando, mesmo
porque eu fiz esse contato com
o cidadão para saber se tem
acontecido a coleta. Eu acre-
dito que isso precisa ser repen-
sado", destacou a vereadora.

YARA BORGES
A secretária de Meio Ambi-

ente, Yara de Lourdes Borges,
informou que em todo o país,
onde há a coleta seletiva, o ser-
viço funciona em dias alterna-
dos ao da coleta do lixo co-
mum. "Nas semanas anteriores
houve uma desorganização no
itinerário dos caminhões da
Acassp por conta da greve dos
caminhoneiros, mas ela já foi
regularizada e está funcionan-
do normalmente nos dias e ho-
rários fixados", explicou a res-
ponsável pela pasta.

De acordo com a secretá-
ria de Meio Ambiente, a Pre-
feitura está elaborando uma

nova campanha educativa,
para reforçar para todos os
paraisen-ses a importância de
dispor o lixo reciclável devi-
damente separado nos dias e
horários em que os caminhões
passam.

"A responsabilidade de se-
paração do lixo é da população,
da dona de casa, e é preciso
que o material seja bem sepa-
rado, para que haja um total
reaproveitamento. Por Isso,
não é viável realizar a coleta do
lixo reciclável junto com o lixo
comum, porque uma vez cole-
tado pelo caminhão de lixo ele
vai para o aterro, reduzindo o
seu tempo de vida útil e preju-
dicando o meio ambiente",
completa a Yara Borges.

A COLETA
Para o efetivo funciona-

mento da coleta seletiva, a ci-
dade foi sido dividida em sete
setores. Com exceção da região
do centro e da Lagoinha, onde
a coleta será feita na segunda,
quarta e na sexta-feira, nos
demais bairros o caminhão da
coleta seletiva ficou programa-
do para passar uma vez por

semana, sendo identificado por
uma música.

Entre o material que pode
ser depositado no lixo reciclá-
vel, constam objetos como pa-
pel, papelão, jornais e revistas,
garrafas PET e outros plásti-
cos. Também estão neste gru-
po latas de suco e refrigeran-
tes, potes de alimentos, vidros
e embalagens em geral. Dentre
o lixo não reciclável consta o
material de banheiro, resto de
comida, borra de café, cascas
de verdura, frutas, ovos e pa-
pel toalha.

Conforme a secretaria, a
separação do lixo contribui
para o meio ambiente de for-
ma a reduzir o consumo de re-
cursos naturais usados como
matéria-prima na produção de
novos materiais, diminuindo
significativamente a quantida-
de de lixo enviado ao aterro
sanitário. A iniciativa contribui
com a saúde pública, diminu-
indo o volume de lixo nas ruas
e terrenos baldios, evitando a
proliferação de insetos roedo-
res transmissores de doenças,
como o mosquito da dengue e
outros animais peçonhentos.

O Cadastramento Escolar
para crianças e jovens que de-
sejam ingressar no Ensino Fun-
damental da Rede Pública de
Ensino, em 2019, começou no
dia 11 e vai até o próximo dia
22. Unificado para as redes
municipais e estadual de Minas
Gerais, o cadastro é essencial
para o aluno garantir uma vaga
em uma escola próxima de sua
residência. O Cadastramento
em todo o Estado deverá ser
feito pela internet, no site da
Secretaria de Estado de Edu-
cação (SEE).

Conforme informações da
Secretaria de Estado da Edu-
cação podem se inscrever no
cadastramento as crianças que
completarem seis anos até 30
de junho de 2019. Também
estão inclusos os candidatos a
uma vaga nos demais anos ou
ciclos do Ensino Fundamental
nas redes públicas de ensino
(transferidos de unidades par-
ticulares ou de outra localida-
de ou ainda que desejam reto-
mar os estudos no ensino re-
gular). Também estão listados
os candidatos ao curso de Edu-
cação de Jovens e Adultos
(EJA). Não deverá inscrever-
se no Cadastro Escolar o alu-

Cadastramento Escolar 2019
teve início nesta semana

no já matriculado no Ensino
Fundamental nas redes públi-
cas.

A inscrição do candidato
deverá ser realizada pelo pai,
mãe ou responsável que seja
maior de 18 anos. Os jovens
maiores de 18 poderão fazer a
sua própria inscrição. O
cadastramento para os candi-
datos com deficiência, trans-
tornos globais do desenvolvi-
mento e altas habilidades/
superdotação também será re-
alizado através de formulário
eletrônico disponibilizado na
Internet, no portal da SEE. A
inscrição é isenta de pagamen-
to de taxas por parte do candi-
dato. Os pais ou responsáveis
poderão acessar o portal da
Secretaria de Educação de
qualquer computador ou dispo-
sitivos móveis com acesso à
Internet para cadastrar o can-
didato. Aqueles que não têm
acesso à Internet podem pro-
curar a Secretaria Municipal de
Educação do seu município.

De acordo com a SEE cabe
às Superintendências Regionais
de Ensino coordenarem o Ca-
dastro Escolar, organizando,
em cada município, a Comis-
são Municipal de Cadastro e

Matrícula. Outras informações
sobre o Cadastramento Esco-
lar 2019 podem ser consulta-
das na Resolução Nº 3.765,
publicada no Diário Oficial do
dia 10 de maio.

PLANEJAMENTO
O Cadastramento Escolar

permite ao Governo do Estado
e às prefeituras dimensionarem
a demanda escolar, encami-
nhando, com tranquilidade,
para uma escola pública próxi-
ma às suas residências. As cri-
anças que vão iniciar os estu-
dos no 1º ano do Ensino Fun-
damental, os alunos que dese-
jam a transferência para a rede
pública e os estudantes que
queiram retornar à escola, seja
qual for o ano dessa etapa de
ensino.

Com a demanda apresenta-
da no Cadastramento, Estado
e municípios fazem uma análi-
se do fluxo escolar, da capaci-
dade física das escolas, com
vistas à apresentação de pro-
posta de expansão e/ou reor-
ganização, buscando compati-
bilizar a demanda e oferta de
vagas nas redes públicas de
ensino. Para que o candidato
cadastrado tenha a sua vaga

assegurada na escola para a
qual será encaminhado, é pre-
ciso efetuar a matrícula no pra-
zo estabelecido. O período de
matrícula dos inscritos no
Cadastramento - unificado nas
redes estadual e municipais -
será de 17 a 21 de dezembro
de 2018. Já o candidato que não
realizar a matrícula dentro do
prazo será encaminhado para
a escola onde houver vaga re-
manescente.

Para a efetivação da matrí-
cula, além do preenchimento da
ficha, deverão ser entregues,
obrigatoriamente, na secretaria
escolar documentos como có-
pia e apresentação do original
de documento que comprove
o endereço da residência do
candidato, em conformidade
com o endereço atestado no ato
da inscrição, preferencialmen-
te conta de luz recente. Tam-
bém é necessária a cópia e apre-
sentação do original da certi-
dão de nascimento ou carteira
de identidade e CPF, caso pos-
sua. Ainda é solicitado o com-
provante de escolaridade, quan-
do for o caso de transferência
de outros municípios, da rede
particular de ensino ou retorno
aos estudos.

Os bancos vão atender
em horário diferenciado du-
rante os jogos da Seleção
Brasileira na Copa do Mun-
do, de acordo com a Fede-
ração Brasileira de Bancos
(Febraban).

Nos jogos às 9h, horário
do embate com a Costa
Rica, o expediente será das
13h às 17h. Quando a bola
rolar às 11h, os bancos
abrem das 8h30 às 10h30 e
retornam às atividades das
14h às 16h. Nas partidas
marcadas para as 15h, caso
do terceiro jogo dos brasi-
leiros, as agências operam
das 9h às 13h.

Para quem quiser pagar
contas, a Febraban informa
que canais de atendimento
estarão disponíveis. São eles:
caixas eletrônicos, internet

banking, aplicativo do banco
no celular (mobile banking)
e as operações bancárias por
telefone.

 Segundo a entidade, a re-
comendação entra em vigor
“por motivos de segurança
das agências e de transporte
de valores”. A Febraban es-
clarece, ainda, que os ban-
cos deverão afixar em suas
dependências aviso sobre o
horário de atendimento nos
dias de jogos do Brasil, com
uma com antecedência mí-
nima de 48 horas.

A recomendação segue as
orientações da Circular n.º
3.897, emitida pelo Banco
Central do Brasil no último
sábado. Os horários seguem
o fuso horário de Brasília.

(por Gabriel Ronan)

fonte: EM.com.br

Bancos alteram
horário de

atendimento
durante jogos

do Brasil na Copa
De acordo com a Federação Brasileira de
Bancos (Febraban), recomendação entra
em vigor ‘’por motivos de segurança das

agências e de transporte de valores’’

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de
aniversários, comemorações.

Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE

Secretária de Meio Ambiente disse que desorganização nas últimas
semanas deu-se mediante greve dos caminhoneiros
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Por João Oliveira

O concurso público para
provimento de cargos efeti-
vos na Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso,
terá nova data da aplicação,
além de alteração no número
de vagas para o cargo de as-
sessor jurídico, que inicial-
mente foi anunciado como
uma, e passará para duas
vagas.

O concurso deve ser re-
alizado no segundo final de
semana de setembro e as ins-
crições estarão abertas a par-
tir do próximo dia 27 de ju-
nho. Conforme informou o

presidente da Câmara Munici-
pal, Marcelo de Morais, tendo
em vista a expectativa de nú-
mero de candidatos, a prova
pode acontecer tanto no sába-
do quanto no domingo.

Ainda, segundo informou
Morais, devem acontecer mais
algumas retificações no edital
a ser publicado pela banca res-
ponsável, o Instituto Mineiro
de Administração Municipal
(IMAM),  dentro do prazo es-
tabelecido, antecedendo a re-
alização da prova. Além disso,
Morais informou que “a pro-
cura dos adventistas que fo-
rem realizar as provas no sá-
bado, também já está sendo

Concurso público da Câmara Municipal
de Paraíso terá nova data

organizado pelo IMAM e os
interessados poderão requerer
atenção a banca no dia da pro-
va mediante a questão do por
do sol”.  O edital contendo in-
formações detalhadas para o
concurso foi publicado no úl-
timo dia 27 de abril. Os valo-
res das inscrições serão entre
R$ 60 e R$80.

Inicialmente seriam 12 va-
gas, mas com a retificação,
subirá para o 13 o número de
cargos efetivos da Casa, sen-
do oito para nível médio para
os cargos de agente de serviço
administrativo I, II, III e IV e
assistente legislativo I, II e III;
além de cinco para nível supe-

rior para os cargos de asses-
sor jurídico I, contador I, as-
sessor técnico-parlamentar I e
assessor de imprensa e comu-
nicação social I. Os salários
variam entre R$ 1.691,85 a R$
5.518, 85, dependendo do car-
go.

As provas objetivas do con-
curso público devem aconte-
cer, pelo previsto, no segundo
final de semana de setembro de
2018. Os candidatos aos car-
gos de nível médio terão que
responder a 25 questões de
múltipla escolha, sendo oito
questões de Língua Portugue-
sa, cinco de Informática, qua-
tro de Legislação e oito de Co-

nhecimentos Específicos, de-
vendo obter, no mínimo, 60%
de acertos para ser aprovado.
Eles terão três horas para fa-
zer a prova e preencher o car-
tão de respostas.

Aqueles que forem concor-
rer às vagas de nível superior,
entre eles os cargos de Asses-
sor de Imprensa e Comunica-
ção Social I, Assessor Jurídi-
co I e Assessor Técnico-Par-
lamentar I,  terão que respon-
der a 40 questões objetivas de
múltipla escolha, sendo 15 de
Língua Portuguesa, 15 de Co-
nhecimentos Específicos da
área pretendida e dez de Le-
gislação. Além disso, candida-

tos também serão submeti-
dos à prova dissertativa com
tema da atualidade e terão
quatro horas para realizar a
prova.

O edital completo pode
ser acessado nos sites da Câ-
mara Municipal de Paraíso
( h t t p : / / w w w . c a m a r a s
sparaiso. mg.gov.br) e do
IMAM (http://www.imam.
org.br). Aqueles que preferi-
rem, podem solicitar uma có-
pia do documento na porta-
ria da Casa, situada à Aveni-
da Dr. José de Oliveira Bran-
dão Filho, 445, Jd. Mediter-
ranèe, de segunda à sexta-
feira, das 8h às 17h.

A vice-prefeita de São Sebas-
tião do Paraíso confirmou que
nos próximos dias deverá ser
empossada como coordenadora
regional do PSC Mulher em Mi-
nas Gerais. Há uma semana ela
recebeu o convite da direção do
partido e aceitou o desafio. “É
uma nova porta que se abre, mais
uma oportunidade que tenho de
dar continuidade a este trabalho
que já tenho feito aqui no muni-
cípio em defesa especialmente
dos direitos das mulheres e que
agora passa a ter um caráter mais
amplo, vamos atingir as cidades
da nossa região”, comenta.

Há menos de10 dias quando
esteve em Belo Horizonte, Dilma
de Oliveira também participou de
reunião com dirigentes do PSC,
quando ocorreu a posse da dire-
toria do núcleo feminino do par-
tido. A presidente estadual
Glaucia Brandão, junto com de-
mais integrantes do partido to-
maram posse como Executiva Es-
tadual do PSC Mulher. A cerimô-

nia foi realizada na sede do
diretório estadual.

De acordo com a vice-prefe-
ita de Paraíso o convite para as-
sumir mais este cargo aumenta
sua responsabilidade, mas ao
mesmo tempo é oportunidade de
continuar desenvolvendo o seu
trabalho.. Ela avalia que a inicia-
tiva possibilitará ampliar as ações
que realiza em Paraíso para ou-
tros horizontes. “Vou poder dar
continuidade a este trabalho que
aço desde quando era vereado-
ra, que temos dando continuida-
de enquanto vice-prefeita, como
secretária que fui na Ação Social
e principalmente no desenvolvi-
mento de políticas públicas vol-
tadas para a defesa dos interes-
ses das mulheres”, acrescenta
Dilma de Oliveira.

O evento contou com a parti-
cipação do presidente do PSC
Minas, Noraldino Junior, e de
membros do PSC Mulher, forta-
lecendo ainda mais o desempe-
nho da mulher na política de Mi-

nas Gerais. O partido acredita que
a atuação feminina na política é
imprescindível para alcançar um
avanço na democracia represen-
tativa. Pensando justamente nis-
so, foi criado o PSC Mulher, onde
acontece a aliança entre mulhe-
res, baseada na empatia e no
companheirismo, em busca de
alcançar objetivos em comum.

Ela também poderá exercer
outras funções conforme definiu.
“Além da coordenação regional
também poderei atuar represen-
tando Minas Gerais como
mobilizadora do PSC Mulher.
Creio que isso é mais uma vitó-
ria”, avalia.

A vice-prefeita disse que se
coloca como instrumento para
poder efetivar e realizar estas
ações. “Vamos dar sequencia e
continuidade, ampliando este
trabalho para alem fronteiras do
nosso município é algo que não
pode parar e felizmente estamos
aumentando a nossa área de atu-
ação”, define.

Dilma de Oliveira passa a ser
coordenadora regional do PSC

Reunião na capital mineira teve participação de Dilma Oliveira
para a posse da Coordenação Estadual do PSC Mulher

Divulgação
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público abertura do
Proc. nº 223/18, Pregão Pres. nº 22/18, abertura dia 27/06/18, 13h, para
“Aquisição de unidade móvel de saúde, Ambulância tipo A - simples remoção,
veículo novo zero quilômetro tipo furgoneta, conforme Proposta nº
14432.445000/1170-01”; Proc. nº 250/18, Pregão Pres. nº 23/18,
abertura dia 27/06/18, 15h, para “Aquisição de veículo automotor novo
zero quilômetro tipo passeio, conforme Proposta nº 14432.445000/1180-
07”; Proc. nº 251/18, Pregão Pres. nº 24/18, abertura dia 28/06/18, 15h,
para “Contratação de empresa especializada para organização e realização
do evento denominado “EXPOITA 2018”, a ser realizada no mês de agosto
do corrente ano, com fornecimento de estrutura, equipamentos, materiais,
mão de obra e outros”; Proc. nº 230/18, Tomada de Preços nº 04/18,
abertura dia 29/06/18, 09h, para “Contratação de empresa especializada
para reforma e ampliação do Estádio Municipal de Futebol “Zequinha Soares”
(2), conforme Convênio Nº 1491000705/2018 entre Secretaria de Estado
de Governo e Prefeitura Municipal de Itamogi”. Os editais estão à disposição
dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua
Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 13/06/2018 - Ronaldo Pereira Dias -
Prefeito Municipal

A Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do
Paraíso (ACISSP) realizou en-
tre os dias 5 e 7 curso sobre
marketing, atendimento e ven-
das. No total, foram 47 parti-
cipantes, entre empresários,
gerentes e vendedores de diver-
sos ramos de atividade do co-
mércio de bens, serviços e in-
dústria.

O curso foi ministrado
pelo consultor James Warley
que, no início do treinamento,
abordou características do
novo mercado e comporta-
mentos do consumidor. Foi
trabalhado, também, qualida-
de de vida, inteligência emo-
cional e aplicada ferramenta de
coaching, em que cada parti-
cipante analisou as áreas em
desequilíbrio, que podem in-
terferir na qualidade das ativi-
dades no dia a dia.

Em seguida, foram de-

Acissp promove curso
de capacitação com tema

"desenvolvimento empresarial"

monstrados os benefícios do
planejamento empresarial, bem
como o que o marketing cor-
retamente utilizado é capaz de
gerar nos resultados da empre-
sa, e ensinados métodos para
comunicação adequada, análi-
se de ambientes e concorren-
tes, posicionamento de merca-
do, além de técnicas para abor-
dagem e encantamento de cli-

entes, relacionamento e aumen-
to das vendas.

Para o presidente da Asso-
ciação, Ailton Rocha de Sillos,
"para obter o máximo desem-
penho, o profissional precisa de
capacitação e reciclagem con-
tínuas, o que contribui no aten-
dimento das necessidades dos
consumidores cada vez mais
exigentes. Quem não estuda, se

acomoda. A empresa que inves-
te na equipe, atrai mais clien-
tes e gera mais negócios", des-
taca.

A participante Selma Bicego
Rosa, proprietária da empresa
Selma Salgados, disse que ter
participado do evento "será
muito produtivo para cresci-
mento do seu negócio". Já para
o empresário Juliano Mauricio
Novais, da Jotinha Móveis, "é
muito importante ficar atuali-
zado para obter sucesso no
mercado". Novas turmas serão
formadas e, para garantir a par-
ticipação, o interessado deve
enviar e-mail para eventos@
acissp.com.br. Pelo site www.
acissp.com.br e pelo aplicativo,
todos podem acompanhar os
eventos oferecidos pela
ACISSP e se inscreverem.

Outras informações podem
ser obtidas pelo telefone 3539-
4400 ou pela página www.
facebook. com/acissp.

FOTOS: Divulgação

Brasília (11/06/2018) - O
Ministério da Agricultura, Pe-
cuária e Abastecimento (Mapa)
já pode contratar 300 médicos
veterinários aprovados em
concurso público para desem-
penhar a função de auditores
fiscais federais agropecuários
(AFFA). Segunda-feira (11), o
Ministério do Planejamento,
Desenvolvimento e Gestão
(MPOG) aprovou (Portaria nº
155) as contratações.  As no-
meações serão realizadas a par-
tir de julho.

O salário inicial destes ser-
vidores será de R$ 14.584,71
e, a jornada de trabalho, de 40
horas semanais flexíveis, con-
forme a necessidade do cargo.
Entre as atribuições estão a ins-
peção e  a fiscalização dos pro-
dutos de origem vegetal e ani-
mal.

Das 300 vagas, 285 serão

Mapa é autorizado
a contratar 300

médicos veterinários
concursados

Servidores serão nomeados para reforçar
a fiscalização agropecuária. Portaria do

Ministério do Planejamento foi publicada

ocupadas por livre concorrên-
cia e 15 destinadas a pessoas
com deficiência (PCD). Os
municípios que oferecem mai-
or número de vagas são
Itapiranga e Videira, em Santa
Catarina, com quatro vagas
cada. Entre as PCDs, Brasília
fará o maior número de con-
tratações: cinco pessoas. O
Mapa solicitou ao Ministério do
Planejamento a possibilidade de
serem chamadas mais 150 pro-
fissionais aprovados no mes-
mo concurso.

Segundo o secretário de
Defesa Agropecuária do Mapa,
Luis Rangel, a contratação re-
sulta do esforço do ministro
Blairo Maggi para reforçar a
defesa agropecuária, reafir-
mando o compromisso inter-
nacional de garantir produtos
com segurança alimentar.

(Ascom MAPA)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS
REALIZE SEU SONHO COM A

TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

SITE PARA VER AS FOTOS:
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA VENDA
Jardim Planalto -  R$ 125.000,00 Cod: 1412997
03 dormitórios, sendo 01 suíte, sala, cozinha, garagem para
01 carro. Laje e ardósia. Imóvel simples.

Centro  -  R$250.000,000 Cod: 1412443
Imóvel próximo do mercado central, com 03 dormitórios, sala,
cozinha, banheiro social. 01 edícula com 01 dormitório, cozinha
e banheiro. Garagem para 01 carro. Aceita casa de menor valor
como parte do pagamento.

Paraíso do Bosque -  R$200.000,000 Cod: 1412043
03 dormitórios, sala, copa, cozinha, 02 banheiros sociais,
lavanderia, despensa, área de churrasco, quintal, garagem.
laje e piso frio. Aceita carro como parte do pagamento.

Vila Ipê - R$ 260.000,00 Cod: 1408140
Imóvel próximo do mercado Brumar, com 03 dormitórios, sendo
01 suíte, sala, copa-cozinha, banheiro social, área de serviço
coberta, garagem para 02 carros cobertos. Aceita terreno como
parte do pagamento.

Centro -  R$ 125.000,00 Cod: 1410397
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para
01 carro. Imóvel simples. Aceita terreno ou carro como parte
do pagamento.

Centro  - R$ 170.000,00 Cod: 1344881
02 suítes, sala, cozinha, 01 banheiro social, área de serviço
coberta, quinta com 02 comodos no fundo.

Jardim Canada  - R$ 100.000,00 Cod: 1365339
Terreno murado, com 01 edícula. 01 dormitório, banheiro social,
e cozinha.

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Centro  -  R$1.200,00  Cod: 1412884
04 dormitórios, sendo 01 suíte, sala, cozinha, 01 banheiro
social, área de serviço coberta. quintal.

Barracão no Centro -  R$1.500,00 Cod: 1412882
Barracão com 100 metros de construção, 01 sala e 01 banheiro
social.

Barracão no Cristo Rei - R$ 1.200,00 Cod: 1412168
Barracão com 250,00 metros de terreno e 190,00 metros de
construção, escritório, cozinha, 02 banheiros.

Casa comercial ou residencial -  R$ 1.400,00 Cod: 1364708
Imóvel próximo do supermercado tonin, com 3 dormitórios 01
banheiro social, sala, cozinha e garagem.

Comercial Praça da Fonte  - R$ 1.500,00 Cod: 1409557
04 salas, 02 banheiros, cozinha, garagem.

Apartamento na Lagoinha  - R$ 1.100,00 Cod: 1411206
03 dormitórios, sendo 01 suíte, 02 dormitórios com armários,
sala para 02 ambientes, cozinha, banheiro social, área de serviço,
despensa com banheiro, garagem para 02 carros, sacada.

9-8868-329-8868-329-8868-329-8868-329-8868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

Uma operação da Receita
Federal no Paraná na semana
passada resultou na apreensão
de um carro com placas de São
Sebastião do Paraíso que fazia
contrabando de materiais ele-
trônicos. O veículo era condu-
zido por um jovem de 24 anos
que não informou para quem
entregaria o material que foi
recolhido. Entre os produtos
contrabandeados havia mais de
40 mil em mercadorias como
antenas receptores de tv e
roteadores entre outros.

Segundo informações por
volta das 8h de quinta-feira, 7,
houve a abordagem no muni-
cípio de Céu Azul (PR). O car-
ro com placas de São Sebasti-
ão do Paraíso (MG) passou por
inspeção, uma vez que o con-
dutor, um homem de 24 anos,
apresentava sinais expressivos
de nervosismo.  Na averigua-
ção do porta-malas foi encon-
trada grande quantidade de ele-
trônicos, mais especificamen-
te roteadores de sinal, recep-
tores de TV, antenas, modens

RF apreende carro de Paraíso com
grande quantidade de eletrônicos

e jogos de video game.
O homem acusado de con-

trabando declarou que traria a
mercadoria até São Sebastião
do Paraíso, mas não informou
qual seria a sua destinação. Os
itens apreendidos totalizaram
aproximadamente R$45 mil e
foram apreendidos juntamente
com o veículo. O condutor foi
liberado, porém será feita Re-
presentação Fiscal para Fins

Penais ao Ministério Público
Federal para apuração dos ilí-
citos.

A Operação Muralha, de-
senvolvida na região de Foz do
Iguaçu, iniciou sua primeira
fase no ano em 30 de abril. As
ações estão sendo desenvolvi-
das na barreira fixa montada
próxima ao pedágio de São
Miguel do Iguaçu/PR, com
revezamento de equipes nas

24h do dia, e nas estradas
vicinais, lago do reservatório de
Itaipu e Rio Paraná através de
incursões das equipes volantes
de prontidão.

Essa iniciativa está inserida
no âmbito do Programa de Pro-
teção Integrada de Fronteiras
(PPIF) e tem como diretrizes
a atuação integrada e coorde-
nada dos órgãos de segurança
e de fiscalizações atuantes nas
fronteiras, e como foco, o for-
talecimento da prevenção, do
controle, da fiscalização e da
repressão aos delitos transfron-
teiriços, como contrabando,
descaminho, tráfico de drogas,
armas e medicamentos, entre
outros.

Participam da Operação a
Receita Federal, Polícia Fede-
ral, Polícia Rodoviária Federal,
Exército, Marinha, Força Aé-
rea Brasileira, Polícia Militar do
Paraná, Polícia Civil, Departa-
mento de Inteligência do Esta-
do do Paraná, GGI FRON-PR,
ANTT, IBAMA, Ministério
Público do Paraná.

Divulgação - A Receita Federal não divulgou detalhes do
veículo e nem do condutor

Divulgação
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Por João Oliveira

Vereadores fizeram duras
críticas à falta de vagas nas
creches do município e cita-
ram promessa de recursos na
ordem de R$ 6 milhões que
seriam utilizados para a
finalização de duas creches
em Paraíso e a construção de
mais uma. A questão foi le-
vantada pelos vereadores
Lisandro Monteiro e Vinícius
Scarano ao comentarem ter
ido a duas creches. No entan-
to, ainda na segunda, a Prefei-
tura anunciou a obtenção de
recursos que serão utilizados

para a construção de uma uni-
dade no Alto do Bela Vista, além
da retomada das obras da esco-
la José Carlos Maldi.

Apesar das críticas, o ve-
reador não poupou elogios em
relação a qualidade do ensino
ofertado pelo município, mas
disse que as creches estão no
seu limite. "São 318 crianças
que aguardam vagas nas cre-
ches atualmente e é necessária
a instalação de novas  unida-
des. Já temos, conforme foi
anunciado, a libertação do Mi-
nistério da Educação de recur-
sos para a construção de três
novas creches, uma inclusive

Vereadores cobram construção
de creches e vagas no município

de 2018 de mais de R$ 2 mi-
lhões. Eu pedi que fosse em-
penhado esse valor junto ao
deputado Carlos Melles e foi
conseguido", afirmou Scarano.

Segundo o vereador, a su-
gestão inicial é que o prédio
fosse instalado no Alto do Bela
Vista, para atender a toda aque-
la região de Paraíso. O verea-
dor e presidente da Casa, Mar-
celo de Morais, lembrou que
foram três verbas que seriam
destina para a construção des-
sas creches, conforme anun-
ciado pelo Ministro da Educa-
ção em visita ao município para
a inauguração simbólica da

Universidade Federal de Alfenas
(UFLA). O vereador Luiz de
Paula lembrou que há terrenos
do município que atenderiam
perfeitamente a construção de
creche de modo a servir mais
de cinco bairros na região do
Itamarati, Alto Boa Vista, São
Francisco, entre outros.

RETOMADA
Ainda da tarde de segunda-

feira (11/6), o prefeito Walkinho
se reuniu com servidores da
Secretaria de Obras e de Edu-
cação para deliberar sobre a
retomada da construção da Es-
cola Municipal José Carlos

Maldi, no bairro Bela Vista.
Segundo informou a prefeitu-
ra, o edital de licitação para
contratação da empresa que irá
concluir a obra será publicado
ainda nesta semana.

A estimativa é de que será
necessário cerca de R$ 1,5
milhão para concluir o traba-
lho, com previsão de entrega
para meados do próximo ano.
O prefeito também comunicou
que o edital de licitação para a
construção de um Centro Mu-
nicipal de Educação Infantil
(CMEI) no bairro Alto Bela Vis-
ta está em andamento. A obra
vai custar R$ 2,2 milhões e,

após concluída, vai auxiliar
na redução da demanda por
vagas hoje existentes.

De acordo com a Prefei-
tura, apesar do anúncio de
três creches para o municí-
pio, a Prefeitura tem a expec-
tativa a curto prazo da cons-
trução de apenas duas: uma
no Alto do Bela Vista e outra
no Veneza. A do Veneza ain-
da está em processo de
tramitação, mas a expectati-
va é que obras, após finali-
zados os processos de licita-
ção, sejam entregue o quan-
to antes. Já a terceira creche
ainda não há prazo definido.

Prefeitura anunciou construção de um Centro Municipal de Educação Infantil (CMEI)
no bairro Alto Bela Vista, avaliado em R$ 2,2 milhões

O prefeito Walker Américo
de Oliveira editou a Portaria de
nº 2304 que dispõe sobre o
expediente administrativo nos
dias de jogos da Seleção Brasi-
leira de Futebol na Copa do
Mundo. A competição começa
nesta quinta-feira,14, mas a
estreia do Brasil no mundial
será no domingo,17 contra a
Croácia. Para os demais jogos
que ocorrerão em dias de se-

mana o funcionamento da Pre-
feitura acontecerá em horário
especial.

O documento aponta que
nos dias de jogos do Brasil na
Copa as atividades de diversos
setores do País ficam paralisa-
das. Por isso, no caso das par-
tidas dos dias 22 e 27 de junho
que serão realizadas no horá-
rio de 9h e 15h de Brasília obri-
gará a adoção de horário espe-

cial de expediente na Prefeitu-
ra. No dia 22 o funcionamento
será de 12 às 18 horas e no da
27 o atendimento ocorrerá de
8 às 13h30.

A considerar a hipótese de
classificação para as etapas
seguintes, o Brasil poderá jo-
gar em dias úteis. Com isso a
expectativa de que as partidas
aconteçam às 11h ou às 15h no
horário de Brasília. Por isso

Prefeitura terá horário especial
em dias de jogos do Brasil na Copa

foram estabelecidos critérios
de funcionamento durante a
participação da Seleção Brasi-
leira no Campeonato Mundial.
Nas oitavas de final dia 2 de
julho de 2018, se for do pri-
meiro grupo, ou dia 3 de julho
de 2018, se for do segundo
grupo, ambos às 11h, o horá-
rio de expediente será das 14h
às 18h30. Nas quartas de fi-
nal, na hipótese de o jogo ser
dia 6 de julho de 2018, às 15h,

o expediente será das 8h às
13h30. Na semifinal, dia 10 ou
11 de julho, às 15h, o horário
de expediente será das 8h às
13h30. Os jogos de terceiro
lugar ou a final ocorrerão no
sábado e domingo.

A Portaria acrescenta que
não se aplicam aos serviços de
natureza médico-hospitalar
considerados imprescindíveis,
bem como deverão ser preser-
vadas a segurança e vigilância

em todos os prédios públicos
do Município. Diz ainda o do-
cumento que as secretaria mu-
nicipais deverão estabelecer,
em suas respectivas reparti-
ções, caso necessário, critéri-
os de atendimento ao público.
A Portaria já é de conhecimen-
to dos funcionários municipais
e está sendo divulgado à popu-
lação e será publicado no Jor-
nal Oficial do Município edição
do dia 18 de junho.

Roberto Nogueira

Decreto do prefeito Walker Américo prevê horário
especial na Prefeitura nos dias de jogos do Brasil na Copa
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No domingo (10/6), jovens
atletas da equipe de futsal sub-
15 de São Sebastião do Paraí-
so conquistaram mais uma vi-
tória na Liga Rio Pardense de
Futsal. Jogando no ginásio
municipal de Guaxupé, a equi-
pe venceu os donos da casa
pelo placar de 8 a 0. Essa foi a
terceira partida da equipe na
competição, sendo a segunda
vitória consecutiva.

De acordo com o treina-
dor do time, o técnico Olavo
Martins, a equipe paraisense
tem boa expectativa para vol-
tar a vencer e tem treinado
bastante para buscar nova-
mente o título da competi-
ção. O próximo jogo aconte-
ce no próximo dia (24/6),
domingo, em Mococa (SP),
contra a equipe da Sanjoa-
nense (SP)

"Temos uma equipe jo-

Futsal Paraisense conquista vitória
na Liga Rio Pardense de Futsal

Divulgação

vem e com potencial de cres-
cimento, foram muito bem
treinados pelo Jefferson He-

bert da Silva Miguel, o Barbi-
no, o que aumenta a respon-
sabilidade do meu trabalho

para que o nível não caia. Va-
mos passo a passo", comple-
ta.

Membros do Consórcio
Intermunicipal de Saúde do
Sudoeste Mineiro (Cissm)
reuniram-se na quarta-fei-
ra (6/6) em São Sebastião
do Paraíso. Foram tratados
vários assuntos como pres-
tação de contas, criação de
novos grupos de trabalhos
e da situação da manuten-
ção dos ônibus do órgãos
entre outros temas. O pre-
feito de Paraíso, Walker
Américo Oliveira, presiden-
te do Consórcio, destacou
a importância das ações já
realizadas e que resgatou o
Cissm impedindo o seu fe-
chamento há pouco mais de
um ano.

O primeiro assunto tra-
tado no encontro foi em re-
lação aos ônibus do consór-
cio utilizados para o trans-
porte de pacientes. Devido
às dificuldades que algumas
prefeituras estão encon-
trando para fazer a manu-
tenção destes veículos em
virtude da crise financeira,
ficou acertado que o siste-
ma deverá sofrer alteração
para não penalizar as pre-
feituras. “Vamos ajustar
para que o modelo adotado
fique bom para todos os pre-
feitos, sem que nenhum de
nós tenhamos que nos sa-
crificar financeiramente”,
disse Walkinho.

Outra questão comenta-
da foi em relação à possibi-
lidade do Governo de Mi-
nas fazer repasse aos mu-
nicípios ou aos consórcios
de novos ônibus para o
transporte de pacientes.
Existe a informação de que
o Estado teria feito aquisi-
ções destes veículos. “Não
sabemos aos certo quantos
ônibus”, disse o secretário
de Saúde em Paraíso, Wan-
dilson Aparecido Bícego.
Ele destacou que, para a
substituição do ônibus, é

Consórcio
Intermunicipal
de Saúde cria
novos grupos
de trabalho

preciso que o veículo tenha
pelo menos seis anos de uso
e, no caso do Cissm, o car-
ro existente tem cerca de
cinco anos e precisará pelo
menos seis meses para ser
trocado.

Também foi oportuniza-
do que os representantes
dos municípios fizessem es-
clarecimentos sobre as dú-
vidas relacionadas à pres-
tação de contas do consór-
cio. O prefeito Walker ex-
plicou que há diferença en-
tre os consórcios públicos e
privados. “O nosso modelo
é privado e não visa lucro,
fazemos a prestação de
serviços em conjunto visan-
do oferecer um atendimen-
to de qualidade à população
em várias áreas”, esclare-
ceu.

Em comum acordo en-
tre os presentes na reunião,
ficou acertado que a pres-
tação de contas do Cissm
será feita quadrimestral-
mente. Ainda ficou acerta-
do que os contatos entre os
contadores, prefeitos e re-
presentantes da saúde com
o consórcio deverão ser
mais estreitados e haverá
troca de informações mais
constantes de forma inter-
na.

O prefeito enfatizou o
empenho que foi feito quan-
do assumiu a presidência
do Cissm há pouco mais de
um ano. “Todos se lem-
bram da situação que havia,
com a falta de pagamentos
pelas prefeituras, o consór-
cio estava em vias de ser
fechado e nós nos reorga-
nizamos e estamos aqui fir-
mes procurando evoluir
cada vez mais”, disse. Ele
destacou que ocorreram
avanços, as dívidas foram
sanadas e foi ampliado o
leque de serviços prestados.

texto: Roberto Nogueira

A 1º Copa Paraíso de
Futsal, organizada pela Secre-
taria Municipal de Esporte, em
parceria com Associação de
Futebol Amador Paraisense
(AFAP), tem movimentado as
categorias de base do futsal
paraisense. A copa reúne equi-
pes masculinas e femininas e
tem como objetivo principal
revelar talentos para futsal do
município.

A copa foi dividida em qua-
tro categorias: Sub-11 Mascu-
lino, com três equipes, 31 atle-
tas e sete jogos; Sub-13 Mas-
culino, com quatro equipes, 48
atletas, sete jogos; S u b - 1 5
Masculino, com seis equipes,
71 atletas e 19 jogos e Sub-13
Feminino, com seis equipes, 46
atletas e 19 jogos. Os jogos da
1º fase da Copinha têm acon-
tecido na quadra do Centro
Social Urbano 1 ( Bombeiros),
sendo que as semifinais e finais
serão na Arena João Mambrini.
Participam equipes do municí-
pio, do Distrito da Guardinha e
de Monte Santo de Minas.

O técnico Olavo Júnior res-
salta a importância de eventos
destes para o desenvolvimento
do futsal. "Primeiro gostaria de
destacar o grande idealizador e
responsável pela execução da
Copinha, Ícaro, da AFAP, que
sempre foi um dos amantes do

Copa Paraíso de Futsal
movimenta jovens atletas

futsal, além de um dos golei-
ros mais vencedores do nosso
futsal amador. Ações como esta
são importantes para descobri-
mento de novos talentos, além
de opção de lazer e esporte

para as crianças e jovens", des-
tacou.

O técnico Betinho Alves
acrescenta ainda que "para o
desenvolvimento da modalida-
de, seja na parte do jogo ou

social, devemos fazer o máxi-
mo de eventos possíveis para
que tenhamos condições de
estar sempre oportunizando
jovens ao esporte e ao cami-
nho do bem", completou.

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.

ADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADOR
TTTTTÁÁÁÁÁXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOGXÍ DOG

Tratar: (35) 9851-1442 / 3558-1404
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1412

• TERRENO AUTO PARAÍSO
– VENDE-SE -:  no Auto Paraíso,
quadra M, Valor R$ 65 mil. Tra-
tar 98418-8850 com Cidinha
Diogo.

• CASA DE ALUGUEL:  dois
quartos, um banheiro, sala, co-
zinha, garagem coberta e cerca
elétrica. Localizado na Zezé
Amaral. Valor 550,00 . Tratar no
telefone 3558- 7745

• ALUGA-SE CASA: com 3
quartos, sala, cozinha, banhei-
ro, área de serviço, cozinha se-
parada, garagem coberta para
2 carros. Rua Manoel de Olivei-
ra Mafra, 208 – Excelente locali-
zação – ALUGUEL A COMBINAR.
Tratar 3531-2466 e 99100-
1630 ou na Av. Ângelo Calafiori,
870.

• APARTAMENTO EM CAM-
PINAS: aluga-se apartamento
em Campinas, Rua Guilherme
da Silva, nº 38, 2º andar (2 quar-
teirões da Prefeitura Munici-
pal). Possui uma sala grande
em “L”, 1 suíte com armário, 1
banheiro social, copa, cozinha,
área de serviços e vaga (co-
berta) na garagem. Valor R$
1.000,00. Contato fone (35)
3531-1144.

• ALUGO UMA CASA NA RUA
CARLOS MUMIC, Nº 415 – VILA
MARIANA: contendo: 02 quar-
tos; 01 cozinha; 01 banheiro
social; lavanderia; 01 área de
churrasco, com banheiro e de-
pósito; garagem coberta para
02 carros; portão eletrônico;
cerca elétrica e alarme com
controle. Valor R$700,00. Tratar
com Eliane no fone(35) 3539-
2212

• ALUGA-SE CASA RUA
TIRADENTES, 1.129: 2 quartos,
sala, cozinha e entrada para
carro. Valor R$ 350,00. Combi-
nar no local.

• ALUGA-SE SALA COMER-
CIAL RUA TIRADENTES, 1.173:
Combinar no local.

• BARRACÃO: Aluga-se com
200 metros, escritório e recep-
ção. Localizado a Rua Doroteia
Rosa de Figueiredo, nº178, Bair-
ro Cristo Reis. Contato:
(35)3531-1253

• SOBRADO: Aluga-se me-
dindo 150 metros, sendo 03
quartos, com 01 suite, localiza-
do a Avenida Alemanha, nº565,
bairro Jardim Europa. Contato:
3531-1253

• SÍTIO 5 ½ ALQUEIRES -
VENDO: cultura, tudo em pasto
com casa e luz.Aceito troca
menor valor. Tratar 99112-7972

• ÁREA DE SAÚDE: Aluga-se
sala para profissionais da saú-
de em clínica montada e bem
localizada. Próximo à Santa
Casa. Tratar (35) 9 9956-3208

• ALUGA-SE APTO, EM FREN-
TE A LAGOINHA E AO PARQUI-
NHO DA LAGOINHA: Tratar pelo
99750-3311

• ALUGA-SE CASA IDEAL
PARA COMÉRCIO OU MORADA:
11 cômodos na Av. Mons.
Mancini. Tratar pelo 99750-3311

• TERRENO DE 396M² COM
SALÃO COMERCIAL DE 50M²:
vende-se, av. Alemanha, 650,
Bairro Jardim Europa, (em fren-
te ao Supermercado São Mar-
cos). Tratar (16) 9 9761-3912 e
(16) 9 8221-7779 whatsapp

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE:
ÁREA DE EXPANSÃO

URBANA COM 20.000M² COM
ÁGUA E ENERGIA ELÉTRICA

APARTAMENTOS PARA VENDAS:

Jd. Coimbra  R$ 140.000,00  Cód.: 1.964
2 DORM COM ARMÁRIOS, SALA E COZINHA CONJUGADAS,  BANH
SOCIAL, LAVAND, 01 VAGA DE GARAGEM.

Cristo Rei R$ 123.000,00 Cód.: 573
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, 01 VAGA DE GARAGEM.

Cristo Rei R$ 90.000,00 Cód.: 643
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, 01 VAGA DE GARAGEM.
FALTAM 30 PARCELAS NO VALOR DE R$ 800,00 PARA QUOITAÇÃO
DO APARTAMENTO.

Centro R$ 300.000,00 Cód.: 1.252
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS, SALA P/
02 AMBIENTES,COZ, LAVAND,BANH SOCIAL, DEPENDÊNCIA DE
EMPREGADA COM W.C. 01 VAGA DE GARAGEM.

Centro R$ 350.000,00 Cód.: 1.418
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS, SALA,
COZ COM ARMÁRIO, BANH SOCIAL, LAVAND, DEPENDÊNCIA DE
EMPREGADA COM W.C., 01 VAGA DE GARAGEM. TACO RECÉM
SINTECADO.

Lagoinha R$ 600.000,00 Cód.: 1.879
PAV INFERIOR COM APROX 140M2:
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM CLOSET, DORM COM ARMÁRIOS,
SALA DE ESTAR, SALA DE JANTAR, COZ, LAVAND, DEPENDÊNCIA DE
EMPREGADA COM BANHEIRO, PAV SUP COM APROX 100M2:  AMPLA
SALA, BANHEIRO SOCIAL E 01 PARTE ABERTO COM CÔMODO
FECHADO. 02 VAGAS DE GARAGEM.

CASAS PARA VENDAS:

Jd. Acapulco R$ 400.000,00 Cód.: 1.968
Área de terreno:  275m² Construção:  169m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, TODOS OS DORM COM ARMÁRIOS, SALA P/
02 AMBIENTES, COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
GOURMET C/CHURRASQUEIRA E W.C, LAVANDERIA, DESPENSA,
GARAGEM P/02 CARROS COBERTOS E 02 DESCOBERTA, LAJE, PISO
FRIO, AR-CONDICIONADO NA SUÍTE E EM 01 DORM, CERCA ELÉTRICA.

Jd. América R$ 250.000,00 Cód.: 1.614
Área de terreno:  240m² Construção:  185,16m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE (suíte com aquecimento solar), SALA, COPA-
COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ÁREA DE LAZER COM
CHURRASQUEIRA E FOGÃO À LENHA, GARAGEM P/ 03  CARROS.
LAJE E PISO FRIO.(ACEITA CARRO COMO FORMA DE PAGAMENTO).

Jd. América VII R$ 750.000,00 Cód.: 1.961
Área de terreno:  250m² Construção: 260m²
PAV. INFERIOR: SALA P/02 AMBIENTES, ESCRITÓRIO C/ ARMÁRIO, SALA
DE JANTAR, COZ. PLANEJADA, ÁREA DE LAZER, C/W.C, OFURÔ, LAVAND,
GARAGEM P/02 CARROS. PAV. SUPERIOR: 03 SUÍTES, SENDO 01 MASTER
COM CLOSET, SALA TV. CERCA ELÉTRICA, ALARME, PISO DE
PORCELANATO, ABERTURA DE PVC, LUMINÁRIAS DE LEDS E LUSTRES.

Jd. Canadá R$ 220.000,00 Cód.: 593
Área de terreno:230m² Construção:130m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV,
GARAGEM P/ 2 CARROS. LAJE PIO FRIO, PRÉ DISPOSIÇÃO P/
AQUECIMENTO SOLAR.

Jd. Coolapa R$ 500.000,00 Cód.: 112
Área de terreno:330m² Construção: 230m²
4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, 3 SALAS, COPA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA
DE LAZER COM PISCINA PEQUENA, GARAGEM PARA 02 CARROS.
LAJE  E PISO  FRIO.

Jd. Diamantina R$ 130.000,00 Cód.: 1.371
Área de terreno:160m² Construção: 68m²
3 DORM, SALA,COZ,  BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA PARA
GARAGEM, LAJE E PISO FRIO.

Jd. Europa R$ 295.000,00 Cód.: 1.003
Área de terreno:355m² Construção: 170m²
ACEITA IMÓVEL DE ATÉ R$ 130 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZ, BANH SOCIAL,
ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE PISO FRIO, PORTÃO
ELETRÔNICO E CERCA ELÉTRICA.

Jd. Europa R$ 350.000,00 Cód.: 1.441
Área de terreno:519m² Construção: 200m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SUÍTE C/ CLOSET,  BANH SOCIAL, SALA,
COZ, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, GARAGEM P 04 CARROS.

Mocoquinha R$ 210.000,00 Cód.: 1.162
Área de terreno: 170m² Construção: 140m²
3 DORM, SALA, COPA E COZ, BANH SOCIAL. EDICULA C/ 01 SUÍTE,
LAVANDERIA, LAJE E PISO FRIO. GARAGEM P/ 02 CARROS.

Resid Riviera R$ 130.000,00 Cód.: 1.953
Área de terreno: 160m² Construção: 62m²
3 DORM, SALA,COZ, BANH SOCIAL , ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. RECEM CONSTRUÍDA.

Vl. Helena R$ 310.000,00 Cód.: 1.114
Área de terreno: 250m² Construção: 170m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, SALA DE JANTAR E COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, AREA DE LAZER C/ CHURRASQUEIRA, BALCÃO E
BANH, ÁREA DE SERV COBERTA, GARAGEM P/ 02 CARROS, LAJE E
PISO FRIO.

Vl. Helena R$ 280.000,00 Cód.: 1.052
Área de terreno: 240m² Construção: 170m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL,
GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS, ÁREA DE CHURRASCO C/ BANH, ÁREA
DE SERV, AQUECIMENTO SOLAR. LAJE E PISO FRIO.

Vl. VerdeR$ 135.000,00 Cód.: 1.987
Área de terreno: 200m² Construção: 69m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DA
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.RECEM CONSTRUÍDA.

CHACARAS PARA VENDAS:

Cond. Campo Alegre R$ 440.000,00 Cód.: 2.013
Área de terreno: 2.250m² Construção: 306m²
3 DORM, SENDO 1 SUITE, SALA, COZINHA , ÁREA DE SERVIÇO, ÁREA
DE CHURRASCO COM PISCINA,QUIOSQUE, ÁREA E M VOLTA DO
IMÓVEL, POÇO ARTESIANO,FOGÃO A LENHA. MAIS 2 BANHEIROS.

Cond. Cachoeira R$ 350.000,00  Cód.: 1.886
Área de terreno: 2.025m²
ACEITA PROPOSTA OU TROCA POR IMÓVEL EM S.S. PARAÍSO,
FRANCA OU RIBEIRÃO PRETO. CASA COM 1 ANO E 8 MESES DE
CONSTRUÇÃO DE LAJE E PORCELANATO. 3 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, LAVAND, ÁREA DE CHURRASCO. POMAR FORMADO.

Cond. Cachoeira R$ 440.000,00 Cód.: 1.538
Área de terreno: 7.000m²
COM 02 TANQUES DE PEIXE , 4 DORM, COZ AMERICANA, 02
BANHEIROS, ÁREA PARA CHURRASCO, PISCINA, ÁREA EM VOLTA DA
CASA, GARAGEM.

ORAÇÃO

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubt-chech, 245 Jardim Co-
olapa, 4 dormitórios, 1 suite, sala, copa, cozi-
nha, 2 banheiros e garagem para 2 carros, ter-
reno espaços. Valor R$ 1.000,00. Tratar com Pau-
lo Delfante pelo fone 99749-8765 e 3531-2148

RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA

vendo, melhor vista para represa, antes da Balsa, casa muito
boa de laje, com 3 quartos grandes, sendo 1 suite, sala grande,
cozinha conjugada com balcão pia com fogão na bancada.
Água de mina quase mineral, padrão 220 wat., pomar com
várias árvores frutíferas, mandioca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar.
Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

• SERVIÇOS DOMESTICA /
ACOMPANHANTE / PASSAR E
LAVA ROUPAS: Tratar com Már-
cia na Rua Ione Carina, 65 Con-
junto Monsenhor Mancini

• MASSAGEM RELACHANTE
ANTI STRESS: Tratar com Regi-
na pelo fone 99177-8804

• FAXINA E LIMPEZA EM GE-
RAL: Residência e escritórios.
Tratar pelo fone 99223-3975

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Francis-
co Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• PROFESSORA DE INGLÊS:

OPORTUNIDADES

Com vivência no exterior. Aulas
para criança, adultos e adoles-
centes. Presencial e vídeo au-
las pelo computador, conversa-
ção e inglês para viagem.Tratar
(35) 99115-5129 whats app (35)
3558-6277 Adriana

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES:
Matemática para Ensino Fun-
damental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª
a 8ª)  séries, Ensino Médio,
Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale com Priscila. Infor-
mação pelo te lefone: (35)
9177-1308.

DIVERSOS

• FORNALHAS PARA SECA-
DORES E AVIÁRIOS, www. inco
bi.com.br, FONES (16) 3667-
2050 e (16) 3667-1227 EMAIL
renato@incobi. com.br

DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 9 8868-
6720 – Antonio.

• VENDO LINDO FILHOTES
DE PASTOR GIGANTE: vale a
pena conferir. 9 99765-2307

• MADEIRA PARA ESCORA-
MENTO DE CONSTRUÇÃO: ven-
do, de toda medida. Tratar
99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e jato
de tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

VEÍCULOS

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião
do Paraíso, área de 6 hectares, casa com 3 quartos,
sala, cozinha, 2 banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena represa. A 7 quilômetros
de Paraíso, sendo 2 quilômetros em estrada de terra.
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

• CASA: VENDE-SE DE 92M²
COM TRÊS QUARTOS, UMA
SUÍTE, SALA, QUARTO, COZI-
NHA, GARAGEM PARA DOIS
VEÍCULOS LOCALIZADO NO
BAIRRO CALIFORNIA GARDEN,
NA RUA JOÃO DO LINO, 265.
TRATAR PELO FONE 99937-
8502 E 3531-8241

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na re-
gião dos Varões, município de
São Sebastião do Paraíso, área
de 6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• VENDO TERRENO ÁREA
CENTRAL: valor R$ 35.000,00.
Tratar Fone 3531-8098 e
98841-9144

• ALUGA-SE CASA AV. CEN-
TRAL Nº 1.010: 3 quartos, sen-
do 1 suíte, com ar condiciona-
do, sala dois ambientes, copa,
cozinha, edícula com churras-
queira e garagem. Valor R$
1.200,00. Tratar Fone 3531-
8098 e 98841-9144

• APTO NO CENTRO DA CI-
DADE - ALUGO: Inteiramente
reformado. Tábua corrida com
sinteco novo. Três quartos, com
armários embutidos. Suíte com
banheira hidro. Aluguel:
1200,00. Tratar no celular ou
whatsapp 99750-3311

• RANCHO SÃO JOSÉ DA
BARRA: vendo, melhor vista
para represa, antes da Balsa,
casa muito boa de laje, com 3
quartos grandes, sendo 1 suite,
sala grande, cozinha conjugada
com balcão pia com fogão na
bancada. Água de mina quase
mineral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31) 9 8320-
9778 (tim)

• APARTAMENTO MORADA
DO SOL: vende-se, no 3º andar,
sendo 4 quartos com 2 suítes,
armários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

• VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localização -
Rua Antônio Campos do Amaral
3 quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 com o proprietá-
rio.

• TERRENO EM TERMÓPO-
LIS COM 337M2: ótima locali-
zação e vista, aos fundos da
Igreja/Capela, escriturado. Inte-
ressados falar com Paulo:
3531-2476 ou 98401-0854.

RANCHO NA
REPRESA DE FURNAS

Vende-se, localizado próximo a balsa para Guapé. Com
3 quartos sendo 2 suítes, banheiro social, sala,
cozinha, varanda. Há em anexo uma área com 1 quarto,
banheiro, churrasqueira, garagem para lancha (5 x
10 metros). Tratar com o proprietário pelos telefones
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 l8810-2439.

IMÓVEIS

VENDO APTO NO CALÇADÃO DA PRAÇA DA MATRIZ EM
PARAISO:“Possui 148 metros quadrados “3 quartos, sendo
1 suíte. Todos com guarda roupa embutido, 1 sala grande, 1
cozinha grande com armário, 1 área de serviço com armário
e banheiro, 1 banheiro social. Possui ótima garagem. Tam-
bém tem no prédio uma piscina grande, área de churrasco,
salão de festas, porteiro 24 horas, câmeras de segurança, 2
elevadores e escadas. “Preço de venda 350 mil reais.“Tratar
com Daniela no telefone 35-99198-4448

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com honestidade e

econômica. Tratar Rua Francisco Bruno,
100 ou pelos fones 3531-8747 ou

99103-5441 André Luiz Bozeli

ALUGO MICRO ÔNIBOS:
Volare AG, com 21 lugares para transporte rural. Falar com
Gilberto pelo fone 3531-3438 ou 99182-4163 ou 98827-3834
para maiores detalhes

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecuti-
vos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. E.S.M.

• SANTANA 96 VENDE-
SE: completo e super novo!
Telefone:(35) 991321470.

• ALUGO MICRO ÔNI-
BOS: Volare AG, com 21 lu-
gares para transporte rural.
Falar com Gilberto pelo fone
3531-3438 ou 99182-4163 ou

98827-3834 para maiores de-
talhes

• FORD KA 2013: vendo,
30.000 km, ar condicionado,
branco, muito novo, manual,
2º dono e som Pioneer com 4
autofalante. Tratar 99975-0101
(particular)
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RECEITAS DO GUARI

Tutu à Mineira
INGREDIENTES
1 kl de linguiça de porco
1 kl de carne suína, cortada em cubos
300 gr. de toucinho para preparar o torresmo
½ kl de feijão preto, alho, cebola
½ kl de farinha de mandioca torrada
1 maço de couve ou almeirão, cortado bem
fininho

MODO DE PREPARAR
Refogue a carne com 3 dentes de alho e meia
cebola cortada fina. Corte a linguiça em
pedaços de mais ou menos 4 dedos e refogue
junto com a carne. Após refogado separe a
carne e a linguiça. Refogue a couve ou
almeirão. Servir com arroz branco e ovos fritos.
Prato pronto, bom apetite.

LIONS CLUBE
CULTURAL

O amor não tem medida
Disto ninguém pode discordar
É só observar nossa existência
E deixar esta verdade pulular.

O amor não tem medida
E nem precisa de mediador
É necessário escolhê-lo com sabedoria
Para evitar decepção, a dor.

O amor não tem medida
Então não é necessário medi-lo
Deixe-o infiltrar seu cérebro
E suavizar sua vida.

O amor não tem medida
É só observar sua força
E reparar tudo que ele traz
Pureza, bondade e muita paz.

Bernadete Aguiar
Presidente LIONS Clube /Poetisa

TERAPIAS HOLÍSTICAS

A humanidade sem-
pre buscou diferentes
formas holísticas para
conseguir proteção,
conforto, prazer e poder,
mas para obter tudo isto,
deve-se compreender a
diferença entre estar
doente e ser saudável

Pode-se considerar
DOENÇA, como uma
maneira sutil encontrada
pelo nosso corpo ener-
gético de colocar-nos de
frente aos nossos erros. Toda doença, tem início através de
pensamentos negativos que nos levam a atitudes negativas
(vingança, ódio, ciúmes, magoa, entre outros), desencadeando
um desequilíbrio físico; que passa a atuar no corpo físico, que
nos avisa de suas consequencias por meio de sintomas. Sempre
tratamos os sintomas, esquecendo-se da verdadeira causa da
doença, que se encontra no nosso campo energético. Esta  perda
de energia, inicia-se de forma leve e sutil, sendo lentamente
alimentada por nossos comportamentos negativos.

 Uma SAÚDE perfeita vem da harmonia energética entre nosso
corpo físico, mental e astral. Destaca-se que o equilíbrio
emocional, moral elevada, ausência de vícios e atitudes viciosas
nos levam a padrões vibracionais de alta freqüência que nos
proporciona proteção contra os desequilíbrios energéticos,
resultando em uma boa saúde. Isto indica que o amor
incondicional, compaixão, caridade, fraternidade e uma vida
equilibrada, elevam o nosso padrão energético, criando um campo
de proteção mantendo a harmonia e o equilíbrio emocional.

Pense nisto:
“uma doença física é procedida de uma doença da alma,

contudo, uma harmonia e equilíbrio energético, garantem uma
saúde perfeita”

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Entenda o que significa
 ESTAR DOENTE e ESTAR SAUDÁVEL

do ponto de vista holístico

A MEDIDA
DO AMOR

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2

R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2

R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.

R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S

R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...

R$ 120 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

02 banheiros, lavanderia, lote com cerca de 2250,00m2.

R$ 250 mil Chácara Cond Campo Alegre, área de 2250m2, casa(falta

acabamento) com 03 dorm(01 suíte), banheiro soc,, sala, copa-

cozinha, rodeada de  varanda, pomar etc....

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia

elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e

pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS

R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina

comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/

financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 75 mil Casa Lot Jd Acácia, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc, garagem

coberta, lavand  cob, terr + ou menos 250m2

R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2

R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,

terr. 209m2.

R$ 100 mil Casa Bairro Maria Italiana, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc,

garag cob. 01 auto, terr. 250m2

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Jd Alvorada, 02 dormitórios(sendo 01 suíte), sala, copa,

cozinha, banh social, garagem COB. 01 veic.,, lavanderia cob,

cômodo despejos grande c/banheiro

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,

cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

R$ 700 mil Cômodo Comercial c/banheiro e cozinha, + Apto 03 qtos (01

suíte), sala, copa, cozinha, banheiro soc., lavanderia,

churrasqueira.

Por João Oliveira

O grupo Paraíso Compa-
nhia de Teatro irá apresentar
entre os dias 14 e 24 de junho
quatro peças na nova edição do
Festival de Teatro, que acon-
tece no Teatro Municipal Se-
bastião Furlan com coordena-
ção e direção geral de drama-
turgia do professor Kayho
Rodrigues. O festival, que já
está em sua 5º edição, para este
ano trará quatro novos espetá-
culos, entre eles “Pluft - o
fantasminha”, com classifica-
ção para todas as idades, “O
sistema”, “Romeu e Julieta” e
“Sombras do Passado”.

A primeira peça, Pluft – o
fantasminha, será apresentada
nos dia 14 e 16, quinta e sába-
do, às 20h. A peça infantil, da
dramaturga Maria Clara Ma-
chado, com adaptação de

Kayho Rodrigues, conta a his-
tória do rapto de uma menina
por um pirata malvado e, es-
condida no sótão de uma casa
velha, ela conhece uma família
de fantasmas e faz amizade
com Pluft, um fantasminha que
tem medo de gente.

Nos dias 15 e 17, sexta e
domingo, será apresentada a
peça O sistema, de José Arthur
Ridolfo. A peça, com classifi-
cação +12, trata de temas mais
sérios. O enredo aborda a so-
ciedade brasileira tentando so-
breviver a uma das maiores cri-
ses pela qual já passou: escas-
sez de suprimentos básicos e,
principalmente, de água. Dian-
te da situação, as classes me-
nos favorecidas da população
tentam invadir as “áreas de pro-
teção” criadas ao redor dos
bairros mais nobres das cida-
des. Um jovem mudo, residen-

te em uma das áreas de prote-
gidas, decide investigar, com a
ajuda de um grupo de amigos,
diversos desaparecimentos que
ocorrem na região.

Já nos dias 21 e 23, quinta
e sábado, será apresentado o
clássico Romeu e Julieta, de
William Shakespeare. A tragé-
dia, adaptada pelo dramaturgo
Sérgio Silva, conta a história de
amor de dois adolescentes cuja
morte acaba unindo suas famí-
lias, que vivem em constante
pé de guerra. “Nesta adaptação,
o espetáculo preserva as carac-
terísticas do clássico, mas bus-
camos trazer uma veia cômica
para a peça. É uma dos espe-
táculos mais engraçados já
apresentados no Festival”, con-
ta o coordenador.

Por fim, fechando a tem-
porada, nos dias 22 e 24, sex-
ta e domingo, será apresenta-

da a adaptação “Sombras do
Passado”, do dramaturgo Vitor
Hugo Polato, com adaptação
de Kayho Rodrigues. Com
classificação +14, a peça nar-
ra à história de uma mulher
que se muda para uma pacata
cidade do interior e que escon-
de um passado que passa a ser
especulado por moradores.
Alvo de perseguição, Kayoh
conta que, apesar de não ter
um final muito feliz, é uma his-
tória que serve de alerta no que
se diz respeito à violência a
mulher.

“Essa já é a quinta edição
do festival. Quem quiser ir,
pode adquirir os ingressos an-
tecipados com qualquer aluno
do grupo Paraíso Companhia
de Teatro, a R$ 4, no Ateliê Arte
e Decoração, na Zezé Amaral,
882, ou na portaria do teatro a
R$ 8”, completa.

Grupo Paraíso Companhia de
Teatro realiza 5º edição de Festival

Reprodução
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